

## NUEVA "ESCALADA" ESPAÑOLA

# A PARTIR DE MAÑANA, SUSPENDIDO EL «FERRY» ALGECIRAS-GIBRALTAR

El embajador de Gran Bretaña, sir Alan Williams, ha presentado en el ministerio de Asuntos Exteriores una nota en la que, previendo las dificultades que podían surgir en el servicio del "ferry" actualmente existente entre Gibraltar y Algeciras, pedía al Gobierno español su autorización en principio para instalar un transbordador británico que hiciese análogo servicio.

En la respuesta entregada ayer en la Embajada británica, y cuyo eco en Londres recoge Jesús Pardo en crónica que publicamos en primera página, el ministro de Asuntos Exteriores, señor Castiella, dice que "los recientes actos del Gobierno de Su Majestad en relación con Gibraltar han obligado al Gobierno espa-

ñol, en legítima defensa de sus intereses, a reconsiderar las circunstancias en que hasta ahora se venían desarrollando las comunicaciones de toda índole con Gibraltar".

Por estas razones, "el Gobierno español ha decidido suspender, a partir del 27 de junio de 1969, los servicios regulares marítimos entre el puerto de Algeciras-La Línea y el puerto de Gibraltar".

La nota termina señalando que "cualquier tema relacionado con las comunicaciones de Gibraltar puede ser planteado por el Gobierno de Su Majestad en el curso de las negociaciones que nuestros dos países deben llevar a cabo según los requerimientos de la Asamblea General de las Naciones Unidas".